
GIOVENTU' 
MANO ARMATA

Gli episodi degli ultimi 
mesi evidenziano la 
facilità con cui 
vengono utilizzate le 
armi, soprattutto tra i 
giovani, diventati 
protagonisti di azioni 
estremamente 
violente.
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Se la città è sporca non 
prendetevela solo con Amiu. 
Se la città è sporca non 
avete la libertà di renderla 
ancora più invivibile con 
segni di inciviltà. Sarebbe il 
caso di punire severamente 
chi compie questo scempio 
a danni della nostra 
comunità. Il Comune di 
Foggia dovrebbe rafforzare i 
controlli con la polizia 
municipale. La Provincia 
assegna ai comuni le 
fototrappole per le strade 
provinciali. In città andrebbe 
fatta la stessa cosa!

Roberto Parisi



Il fermo del 26enne del posto 
Mirko Tammaro, con l’accusa di 
omicidio volontario, conferma la 
facilità con cui oggi i giovani 
sono pronti a tutto, anche ad 
impugnare una pistola sparando 
con l’intento di uccidere. 
L’omicidio di Andrea Gaeta, 
freddato nella notte tra venerdì 
e sabato ad Orta Nova, è inserito 
in un contesto sicuramente 
particolare. Nelle ultime ore il 
presunto assassino non ha 
voluto rispondere al Pm 
Dominga Petrilli, mentre 
sembra essere confermata 
l’ipotesi che a spingere il 26enne 
a compiere il delitto possa 
essere stato un atteggiamento 
propositivo della vittima nei 
confronti della ex di Tammaro. 

L’episodio di Orta Nova ha 
nuovamente fatto rimbalzare 
agli onori della cronaca 
nazionale il nostro territorio, 
che arriva dopo pochi giorni 
dall’altro fatto di sangue 
avvenuto a Manfredonia con 
spari tra la gente che si 
intratteneva al luna park dopo i 
fuochi pirotecnici a 
conclusione della giornata di 
festa patronale. A cui, poi, va 
aggiunto l’omicidio di Foggia 
con l’agguato consumato in 
una zona trafficata nel tardo 
pomeriggio. Fatti che hanno in 
comune un elemento che 
preoccupa: la facilità con cui si 
reperiscono armi, ma anche la 
spregiudicatezza con cui si 
utilizzano tra i giovani.
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Un omicidio che non deve 
essere sottovalutato

La morte di Andrea Gaeta, specchio di una realtà giovanile in crisi



Anche il Gip del tribunale di 
Roma ha confermato l'arresto e la 
detenzione in carcere per 
Antonio Fratianni, 56 anni, 
costruttore foggiano. L'uomo è in 
cella dal 2 agosto perchè‚ 
accusato del duplice tentato 
omicidio del boss Antonello 
Francavilla, capo mafia della 
società Foggiana e del figlio 
15enne,entrambi rimasti feriti 
gravemente a colpi di pistola la 
mattina del 2 marzo scorso 
nell'abitazione di Nettuno, dove il 
malavitoso stava scontando gli 
arresti domiciliari per estorsione. 
Fratianni, dicono dalla Dda di 
Roma che coordina le indagini 
con la squadra mobile di Foggia, 
voleva uccidere Francavilla per 
non restituire la somma di 600 
mila euro che avrebbe ricevuto 
dal boss due anni prima per 
costruire un palazzo in viale 
Giotto a Foggia.  
E' il quarto provvedimento 
cautelare nei confronti di 
Fratoianni che si dichiara 
innocente e vittima di un 
tentativo di estorsione da parte 
dello stesso Francavilla. 
L'indagato il 2 agosto fu fermato 
in autostrada vicino Trieste in 
esecuzione di un decreto della 
DdA di Roma che gli contesta il 
duplice tentato omicidio 
aggravato dalla premeditazione e 
dalla mafiosità; nei giorni 
successivi fu Gip di Trento a 

convalidare il fermo, escludendo 
l'aggravante mafiosa, e 
trasmettendo gli atti al collega 
del Tribunale di Velletri, nella cui 
giurisdizione ricade Nettuno; il 16 
agosto il Gip di Velletri 
accogliendo le richieste della Dda 
aveva confermato il carcere e 
anche la sussistenza 
dell'aggravante mafiosa, 
spogliandosi a sua volta 
dell'inchiesta per mandare il 
fascicolo al Gip di Roma 
compente vista l'aggravante 
mafiosa. Il Gip capitolino ha 
ribadito la sussistenza sia dei 
gravi indizi sia della mafiosit… per 
metodo utilizzato nell'esecuzione 
dell'agguato e perch‚ il 
costruttore viene ritenuto "testa 
di legno asservita agli interessi 
del clan e collettore di somme di 
provenienza illecita del sodalizio 
mafioso". Fratianni e' sfuggito alla 
morte la sera del 26 giugno 
scorso quando la squadra mobile 
svent• un agguato ai suoi danni 
alla periferia di Foggia ordinato 
dal clan Francavilla per la 
presunta mancata restituzione 
dei "soldi sporchi" ricevuti e che 
avrebbe dovuto reinvestire. Per 
quel progetto di morte il 22 luglio, 
su decreto della Dda di Bari la 
squadra mobile ha fermato 7 
foggiani, tra cui Emiliano 
Francavilla, fratello minore di 
Antonello, e come lui al vertice 
dell'omonimo clan. 
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Confermato l'arresto di Fratianni



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Ecco come sono distribuiti provincia per 
provincia i 352 casi registrati in Puglia: Nel 
foggiano 38, nel barese 112, Bat 15, leccese 
109, in provincia di Brindisi 31, nel tarantino 35. 
Sono 9 i casi di residenti fuori regioni, mentre 3 
quelli in fase di definizione.

38
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

0352
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia si registrano 352 nuovi casi di 
positività al Covid su 3735 analizzati nelle 
ultime 24 ore per una incidenza del 10,32%. 
Nessun decesso nelle ultime 24 ore. Delle 
18.220 persone attualmente positive 185 sono 
ricoverate in area non critica (venerdì 210) e 7 
in terapia intensiva (venerdì 10).



ARRIVANO LE 
FOTOTRAPPOLE 

PER ABBANDONO 
DEI RIFIUTI

E' stato attivato stamattina lo 

sportello unico digitale della Zona 

economica speciale Adriatica, che 

dovrebbe abbatte i tempi per 

investire nelle aree produttive di 

Foggia, di Barletta Andria Trani, di 

Bari, Brindisi e Lecce, oltre che nel 

Molise. " un traguardo molto 

importante perch‚ la vera sfida che 

dobbiamo vincere, nel Sud e nel 

resto d'Italia, Š cancellare la 

burocrazia inutile e semplificare gli 

adempimenti per chi fa impresa e 

per chi lavora", commenta il 

vicepresidente della Regione Puglia, 

Raffaele Piemontese, che, a 

ottobre 2017, aveva coordinato il 

tavolo per costituzione della Zes 

Adriatica. 

Zes: attivato Sportello 

unico digitale in Puglia 

Da oggi, piccole, medie e grandi 

imprese possono presentare

istanza di Autorizzazione unica 

per realizzare, in tempi rapidi e 

procedure semplificate, 

programmi e progetti di 

investimento nelle aree 

ricomprese nella perimetrazione. 

L'autorizzazione unica assorbe e 

sostituisce tutte le precedenti 

autorizzazioni. 

“L’indecoroso fenomeno dello smaltimento dei 

rifiuti sulle strade provinciali è un problema 

atavico e a tratti emergenziale per il nostro 

territorio. Come Provincia, per migliorare il

controllo rispetto a questi comportamenti 

incivili e per sostenere i Comuni in un’attività

spesso complessa e difficile, oggi abbiamo 

cominciato la consegna delle fototrappole – 

ottenute in comodato d'uso gratuito dall’Ager 

Puglia – alle Amministrazioni comunali, 

finalizzate al monitoraggio delle strade 

provinciali ricadenti nei loro territori" ha 

spiegato il Presidente della Provincia Gatta.



Scende il prezzo al barile, non 
accenna a diminuire quello in 
distribuzione: il costo del gasolio 
agricolo per le imprese del 
comparto, a luglio ha toccato 
quota 1,50 euro al litro, ad agosto 
era sceso di pochi centesimi, ma 
ad oggi continua ad attestarsi 
attorno a 1,35-1,40 euro al litro, 
esattamente il doppio di qualche 
mese fa, addirittura il triplo 
rispetto all’inizio del conflitto 
russo-ucraino. Tutto questo 
nonostante negli ultimi giorni le 
quotazioni al barile abbiano fatto 
segnare un calo, seppure lieve. 
“Ci chiediamo perché non 
intervenga l’antitrust”, commenta 
CIA Agricoltori Italiani di Puglia 
attraverso una nota. “Siamo in un 
contesto di economia di guerra. 
La verità è che il costo delle 
sanzioni all’aggressore russo lo 
stanno pagando le imprese e i 
cittadini. Sembrerà una 
provocazione, ma se la guerra 
durerà ancora a lungo, come 
annunciano gli esperti, occorrono 
misure drastiche come la 
nazionalizzazione delle grandi 
imprese energetiche”. 

Grandi difficoltà per le 
vendemmie, ma anche per la 
raccolta di ortaggi, frutta e 
legumi settembrini. I timori 
dell’organizzazione agricola per 
la campagna olivicola alle porte 
che si annuncia difficoltosa 
“Situazione critica con ancora 
un mese di campagna elettorale 
e chissà quando avremo un 
governo”

Agricoltori esasperati dai rincari. 
Intanto, il prezzo al barile scende...
Di Redazione 

“Siamo molto preoccupati. Le vendemmie e la 
raccolta settembrina di ortaggi, frutta e legumi sarà 
affrontata dagli imprenditori agricoli in condizioni di 
estrema difficoltà. La situazione è davvero critica, 
anche perché a fronte di un’emergenza economica 
che va peggiorando di giorno in giorno, ci 
aspettano ancora tre settimane di campagna 
elettorale e poi chissà quanto altro tempo 
occorrerà per avere un governo nella pienezza dei 
poteri, in grado di fare scelte capaci di incidere”. 
Le maggiori criticità, in questo momento, 
riguardano l’avvio delle vendemmie e il prezzo 
accordato alle imprese agricole per l’uva da vino. I 
produttori sono comprensibilmente preoccupati. 
Quello che temono è che a danno delle loro 
aziende si profili una nuova miserevole 
speculazione. 
Non è poi così lontana, inoltre, la campagna 
olivicola, con una stagione che si annuncia già da 
molto difficoltosa non solo per i costi energetici e 
quelli delle materie prime, ma anche per le rese 
che saranno inferiori rispetto alla scorsa annata.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



"Carissimi, il grande lavoro portato avanti in questi anni 
insieme comincia a far vedere i suoi frutti, con una Città più 
sicura di sé, orgogliosa della sua storia e delle sue 
tradizioni e capace di guardare al futuro! 
La nostra avventura insieme è iniziata ormai dieci anni fa, 
durante i quali la lista civica “Uniti per Cambiare”, i suoi 
militanti e tutti coloro che ci supportano si sono spesi per 
costruire una realtà migliore e una pubblica 
amministrazione attenta ai bisogni di tutti! 
La pandemia ci ha fermato per un po’, da quest’anno però 
possiamo festeggiare insieme l’anniversario della nostra 
Lista Civica, con una due giorni - il 10 e l’11 settembre - in 
cui faremo il punto della situazione sull’evoluzione della 
nostra realtà, di come l’abbiamo trovata nel 2012, di quello 
che abbiamo fatto in 10 anni e di cosa intendiamo fare in
futuro, insieme! 
Gli appuntamenti di queste due giornate insieme si 
svolgeranno in Piazza Andrea Costa, il 10 settembre, e in 
Piazza Johannes de Precina l’11 settembre, il secondo dei 
quali in un quartiere - quello della Sacra Famiglia - che 
quest’Amministrazione ha molto a cuore e che negli hanno 
si è sempre impegnata a rilanciare e lo faremo con il 
grande UCCIO DE SANTIS attore, comico e cabarettista. 
Sarà un’occasione per tutti per confrontarsi, per dialogare, 
per stare insieme" conclude il sindaco Potenza,

Il Sindaco di Apricena Antonio 
Potenza torna in piazza per 
festeggiare i 10 anni 
dell'impegno della lista civica 
"Uniti per Cambiare" alla guida 
del Comune e che, attraverso 
l'intraprendenza del suo 
Sindaco, ha consentito di 
portare un cambiamento 
radicale di Apricena 
realizzando progetti di 
rigenerazione urbana, di 
miglioramento dei servizi e 
proponendo tante iniziative di 
promozione del territorio che 
hanno portato nel centro 
garganico migliaia di persone 
durante il periodo estivo. 
Potenza scrive sui social un 
invito a partecipare agli eventi 
organizzati il 10 e 11 
settembre.

"Uniti per Cambiare" rilancia la sua 
azione amministrativa ad Apricena

Di Redazione 

9





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Associazioni 
in festa a 

Manfredonia



Successo per la 
festa del 

volontariatoBilancio positivo a Manfredonia per la 

“Festa del Volontariato” del CSV Foggia, 

organizzata in Piazza del Popolo, con il 

patrocinio e la collaborazione del Comune 

di Manfredonia. 

La prima giornata ha preso il via con il 

seminario tecnico tenutosi a Palazzo dei 

Celestini e dedicato al RUNTS, il Registro 

Unico Nazionale del Terzo Settore. 

L’esperto e consulente del CSV Foggia Luigi 

Patella ha fornito indicazioni e 

suggerimenti a tutti gli Enti del Terzo 

Settore partecipanti. All’incontro sono 

intervenuti il Presidente del CSV Foggia, 

Pasquale Marchese, il sindaco di 

Manfredonia, Gianni Rotice e l’Assessore al 

Welfare, Grazia Pennella. Dal dibattito 

iniziale è scaturita l’idea di realizzare una 

consulta delle associazioni della Città di 

Manfredonia per meglio coordinare le 

attività sociali del Terzo Settore del 

territorio. A seguire, sono stati inaugurati 

gli stand presenti in Piazza del Popolo, 

animati da 14 associazioni: ANC – Sez. 

Manfredonia, LIPU, Note a Margine, Pop 

Officine Popolari, Pro Loco di Manfredonia, 

Centro Diurno “Alda Merini” – Ass. Psychè, 

UGR 27 Monte Sant’Angelo, SS. Redentore, 

UISP Comitato di Foggia-Manfredonia, 

Mattinata Soccorso, PASER “F. Imhoff”, 

Amici del Volontariato, Ass. San Michele, 

AVIS e CSV Foggia. Nel pomeriggio, grande 

partecipazione per i focus tematici di 

approfondimento organizzati nel cuore di 

Piazza del Popolo: il primo, a cura della 

UISP sul “Volontariato nell’ambito del 

Terzo Settore”; il secondo, curato dalla 

LIPU su “Idee, percorsi e azioni per 

l’ambiente”.  



Successo anche per il concerto serale 

della “Sistemus Big Band”, organizzato 

con la collaborazione dell’Ass. SS. 

Redentore, impegnata nella rivisitazione 

di brani classici, celebri e colonne 

sonore, con il coordinamento del maestro 

Salvatore Coppolecchia. 

Domenica gli stand hanno riaperto in 

mattinata per presentarsi ai numerosi 

cittadini impegnati in una piacevole 

passeggiata in centro. Nel pomeriggio, 

altri appuntamenti di approfondimento: 

il primo a cura del Centro Diurno Alda 

Merini - Ass. Psychè intitolato “La 

comunità inclusiva che guarisce”; il 

secondo tenuto dalle associazioni 

Manfredonia Corre e PASER dal titolo 

“Manfredonia Cardioprotetta”, con la 

presentazione del progetto che prevede 

la diffusione di defibrillatori 

semiautomatici sul territorio cittadino. 

In serata, animazione per bambini con il 

teatrino delle marionette e le bolle di 

sapone di Gheghè.

“Siamo soddisfatti – sottolinea il 

presidente del CSV Foggia, Pasquale 

Marchese – per la grande 

partecipazione di pubblico in entrambe 

le giornate. Il bilancio di questa prima 

edizione manfredoniana della ‘Festa del 

Volontariato’ del CSV Foggia è più che 

positivo. Musica, riflessione e 

promozione sono ingredienti 

indispensabili per la costruzione di reti. 

E proprio la nascita di una consulta 

delle associazioni di Manfredonia è uno 

degli obiettivi emersi durante la 

manifestazione. Il CSV Foggia sosterrà 

questa iniziativa in tutte le fasi”. 
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Successo per la tre giorni dedicata ai libri e 
all’editoria. Briosa, ricca di eventi, con ospiti 
di alto livello, la prima edizione del festival è 
stata accolta da un pubblico attento, 
numeroso ed entusiasta. La presidente del 
Club per l’Unesco di Alberona, Scrocco 
“Siamo già al lavoro per la prossima 
edizione” 
Sei eventi letterari, visite guidate nel centro 
storico e nel piccolo museo archeologico, 
mostre d’arte, esposizioni di artigianato e 
prodotti locali, musica dal vivo, ben undici 
gli eventi che hanno animato la tre giorni 
di  Alberona  per  Libri nel Borgo, il festival 
dedicato alla letteratura e all’editoria, ideato 
e organizzato dal  Club per l’Unesco di 
Alberona. 
Alla sua prima edizione, la kermesse 
letteraria ha registrato un grande successo 
di pubblico richiamato dalla presenza di 
autori importanti del panorama 
letterario  contemporaneo e da nomi 
autorevoli dell’editoria, della letteratura, 
della cultura. 
Nato per promuovere la lettura, i libri, 
creare spazi di conversazione, 
approfondimento e dialogo, il festival è 
stato strutturato come evento itinerante 
per valorizzare paesaggi e storia del piccolo 
borgo.    Nell’antica  chiesetta di San 
Rocco,  ha aperto i lavori il  professor 
Raffaello Palumbo Mosca con una lectio su 
“I Promessi Sposi” alternata dalla lettura di 
alcuni passi del romanzo manzoniano 
recitati dall’attrice teatrale Stefania 
Benincaso,  e da brani musicali eseguiti 
dalle  violiniste Wanda Folliero e Chiaro 
Ottaviano.

GLI EVENTI LETTERARI SONO STATI MOLTO PARTECIPATI

Itinerante il programma della seconda 
giornata: nella corte del 
settecentesco  palazzo Cassitto, Giuliana 
Altamura  ha presentato “L’occhio del 
pettirosso”. Il romanzo racconta 
l’inquietudine e la complessità del mondo 
contemporaneo attraverso la storia di 
Errico Baroni, fisico ricercatore al CERN, 
ossessionato  dall'idea di raggiungere una 
visione quantica. Nel pomeriggio tre 
appuntamenti, il primo nella parte alta del 
paese, all’ombra di grandi alberi del 
quartiere Fontana Conca,  Lara Ricci  ha 
tracciato un ricordo della giornalista  Pia 
Pera, scomparsa nel 2016 Subito dopo, nella 
zona centrale del borgo, sul bel prato della 
villetta comunale, la presentazione de “Le 
Madri della Costituzione” di Eliana Di Caro. 
A chiudere la giornata,  Giorgio Fontana, 
premio Campiello 2014, che ha presentato 
la sua ultima opera, Il mago di Riga

I libri illuminano Alberona. 
Successo per il festival 
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Una foggiana sul 
podio svizzero
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Comincia male la stagione del Foggia 

targato Roberto Boscaglia che incappa 

in una sconfitta amara davanti ad una 

cornice di pubblico che meritava una 

serata sicuramente diversa. L’ansia e 

l’attesa per il primo appuntamento 

stagionale di Di Pasquale e compagni si 

tagliavano a fette già nelle ore 

precedenti la gara anche se alla vigilia lo 

stesso tecnico siciliano aveva messo in 

guardia l’ambiente dal Latina avversario 

organizzato e che aveva cambiato poco 

rispetto allo scorso campionato. Di 

Donato e i suoi ragazzi hanno portato via 

tre punti dallo Zaccheria 

meritatamente  dimostrando di essere 

un po’ la bestia nera del Foggia se è vero 

che nel gennaio scorso i laziali si 

imposero ai rossoneri con lo stesso 

risultato. 

La prima sconfitta del Campionato ha 

mostrato già i primi limiti di questo gruppo 

con una evidente sterilità offensiva e i

trequartisti che, chiamati ad attaccare gli 

spazi, come richiede il modulo attuato in 

campo, erano fermi in attesa di ricevere la

palla favorendo gli anticipi degli avversari. Il 

reparto difensivo ha bisogno di assimilare i 

movimenti che chiede il nuovo allenatore e 

sta trovando le maggiori difficoltà 

soprattutto negli interpreti della passata 

stagione abituati a marcare diversamente in 

area di rigore. L’uscita per infortunio di 

Malomo poi ha creato ulteriori problemi. I 

ragazzi però va detto che, aldilà del risultato 

negativo, si sono impegnati e hanno sudato 

la maglia fino al triplice fischio e questo lo 

hanno riconosciuto anche i tifosi a fine gara 

mostrando vicinanza al gruppo. 
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FOGGIA RIALZATI!
Dopo la scoppola di ieri allo Zac la squadra "ruggisce"



La campagna acquisti condotta in 

maniera ottimale dalla Società pone 

però un quesito. I calciatori che sono 

arrivati sono tutti adatti a questo 

modulo? Sarà il tempo a dare una 

risposta precisa a questa domanda 

perché ci vorrà pazienza e non sarà 

facile ottenere tutto e subito perché 

si tratta comunque di un gruppo 

nuovo che avrà bisogno di oleare 

bene i meccanismi e di mettere in 

pratica i dettami del tecnico 

rossonero. Tra i nuovi arrivi in maglia 

rossonera buone le prove di Costa e 

Vuthaj, subentrati nella ripresa, e che 

hanno dato una marcia in più alla 

manovra. L’attaccante albanese poi 

in occasione del gol ha mostrato di 

avere i numeri necessari per 

prendere per mano

il reparto offensivo a disposizione di 

Boscaglia. Una traversa di Schenetti e 

un palo dello stesso Vuthaj che poteva 

regalare il pareggio al Foggia le altre 

palle gol costruite dagli uomini di 

Boscaglia che, soprattutto nel primo 

tempo, avrebbero meritato di andare in 

vantaggio in almeno un paio di 

occasioni. Infine non vanno 

sottovalutate le dichiarazioni di 

Boscaglia che ha mandato un 

messaggio inequivocabile alla Società

sulla questione terreno di gioco e che 

suonano come il primo campanello 

d’allarme di questo inizio di stagione. Il 

tecnico siciliano ha chiesto di poter 

usufruire dello Zaccheria anche durante 

la settimana almeno per due tre giorni. 

Su questo argomento la palla passa 

alla Società del Presidente Canonico.



Ha fatto tappa sul gargano l'unica tappa del sud italia della Coppa Italia 
di Freccette organizzata dalla Figest "Federazione Italiana Giochi e 
Sport Tradizionali” affiliata regolarmente al Coni con la collaborazione 
della società locale della "Gargano Darts D’Addetta Carmelo” e dalla 
Proloco San Nicandro Garganico con il presidente Alessandro Calello. 
La manifestazione si è tenuta presso l'Hotel Ristorante "La Gardenia" a 
Torre Mileto visto che la struttura possiedeva tutte le credenziali per 
ospitare l'evento. Alla sfida hanno partecipato squadre che provenivano 
dalla Campania, Sicilia, Molise, Puglia, Abruzzo, Marche, Toscana, lazio 
e Umbria. Tanti i partecipanti per una manifestazione che premiava con 
punteggi a livello nazionale sia le società che i singoli. 
Antonio Villani

Tappa a San Nicandro Garganico 
per la coppa Italia di freccette




